

Des fragments de météorites sont retrouvés dans la localité de Viñales



La Havane, 2 février (RHC).- Des experts de l'Institut de Géophysique et d'Astronomie de notre pays ont confirmé la chute de fragments de météorite à Viñales, une localité de la province de Pinar del Rio.

Efren Jaimez, chercheur de cet institut, a expliqué qu'il s'agit d'un météorite en pierre, connu sous le nom technique de lithium.

Des témoins oculaires ont signalé qu'ils ont vu vers 13 heures et demie dans le ciel une espace de boule incandescente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/ciencias/182517-des-fragments-de-meteorites-sont-retrouves-dans-la-localite-de-vinales>



Radio Habana Cuba